



飯高

ジャーナル

liko Journal



長野県飯山高等学校

令和3年7月号 (R3. 8. 6)

通算 64号

〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610番地 【TEL】0269(62)4175 【FAX】0269(81)1072 【URL】https://www.nagano-c.ed.jp/iiyama/ 【E-mail】iiyama@m.nagano-c.ed.jp

第6回飯高祭 ~Focus 思い出いっぱいいつくてもろて~

第6回飯高祭が、7月2日(金)~4日(日)に行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、昨年同様、合唱祭やクラス展示、模擬店、パレマス(パレード&マスコット)などの恒例企画を実施することができない中、執行部を中心に「クラス対抗ダンス」や「フォトスポット制作」など新たな企画を立案し実現することができました。また、期間中のメイン会場となった大体育館では入場者制限を設けソーシャルディスタンスを保ち、各クラスへのリモートによるライブ中継を行うなど、様々な工夫をしながら感染予防をし、運営を行いました。

1日目の午前は開祭式が行われた後、第1グラウンドにて体育祭が行われました。学年ごとに分かれクラス混合でチームを作り、大縄飛び・借り物競走・リレーの3種目を行いました。特にリレーでは白熱した戦いが展開されました。午後は大体育館や中庭で、男装・女装やビンゴ・クイズ・お笑い・のど自慢などのイベントが行われました。2日目はクラス対抗ダンスや中夜祭が行われ、各クラスの完成度の高いダンスや飯高校生ランキング・主張・ロミジュリなどで盛り上がりました。3日目は保護者限定で一般公開を行い、多くの方に来場していただきました。各クラスが作成したフォトスポットや、芸術祭、各クラブの展示などを見ていただき楽しんでいただきました。

ここ2年の文化祭は、これまでの伝統的な企画ができない中、新たな企画を作ったり運営方法を模索しながら、全員の思い出に残る文化祭を作り上げました。飯山高校の団結力と成長を感じる文化祭となりました。



素晴らしい文化祭を
作り上げた3年生

▲体育祭リレーの様子



体育祭大縄跳びの様子▶



▲クラスダンス優勝3-4



▶野球部の応援をする一幕も



◀自然科学部



◀吹奏楽部のパフォーマン

3年探究実践にて英語プレゼン!

7月15日(木)、3年探究実践の授業において、課題研究でまとめた内容を、生徒同士英語でプレゼンテーションする活動が行われました。課題研究の要旨を、英語でプレゼンテーションするのは探究科初のチャレンジであり、生徒たちも専門的な単語を使いながら、相手に伝わるように文章を構成していました。自分たちで研究してきた事柄の価値を更に高める素晴らしい試みでした。



◀プレゼンの様子

スポ科1・2年で野外実習

7月14日(水)~16日(金)、スポーツ科学科1・2年生の野外実習が行われました。新型コロナの影響で今年も宿泊せずに、飯山市・野沢温泉村・妙高市で実習を行いました。1年生は、飯盒炊飯・小菅山奥社登山・ボルダリング・源流探検・SUPに取り組み、2年生はマウンテンバイク・マレットゴルフ・妙高アドベンチャー・ボルダリング・ラフティングに取り組みました。快晴の中すべての実習が予定通り行われました。



▲2年マウンテンバイク



▲2年妙高アドベンチャー



▲1年 SUP

野球部、佐久長聖にリベンジならず!

7月3日(土)、第103回全国高等学校野球選手権長野大会が開幕し、2年ぶりに甲子園を目指す熱戦の火ぶたが切って落とされました。

4日(日)の1回戦で上田東高校に3-0で勝利した野球部は、7日(水)に昨年の代替大会決勝の再現となる佐久長聖高校との試合に臨みました。惜しくも昨年のリベンジを果たすことはできず、0-10(6回コールド)で負けてしまいました。悔しい敗戦になってはしまいましたが、野球を通して、人としてたくましく成長した3年生を心から誇らしく思います。応援をいただいたみなさま、大変ありがとうございました。

また、10日(土)には、日頃から野球部を応援していただいている地元への感謝の気持ちとして、野球部員で城山公園及びその周辺の美化活動を行いました。



▲ 2回戦 vs 佐久長聖の様子



▲ 城山公園の美化活動の様子

水泳北信越大会

7月24日(土)、北信越高校選手権水泳競技大会が長野市アクアウイングにて行われ、1年2組の新保祐樹さんが男子200m平泳ぎに出場しました。順位は28位でありましたが、9月の新人戦ではさらなる上位大会に向けて頑張ってください。



長野県吹奏楽コンクール高等学校

7月24日(土)、第61回長野県吹奏楽コンクール高等学校部門A編成東北信地区大会に本校吹奏楽部が出場しました。結果は銀賞となり惜しくも上位大会へ進むことはできませんでしたが、日頃の練習の成果を発揮することができました。

定期演奏会や文化祭など、日頃から飯山高校や地域に活力を与えてくれている吹奏楽部の演奏に、今後の大会でのさらなる活躍に期待します!